



BOHEMIA BIKE a.s.
Pujmanové 1753/10a
140 00 Praha 4 - Nusle
CZECH REPUBLIC
CIN: 63910756
VATIN: CZ63910756
Section: B, file: 1588

DECLARATION DE CONFORMITE CE
DECLARATION OF CONFORMITY EC

Nous déclarons par la présente que les produits leaderf fox ci-après, fournis par la société BOHEMIA BIKE a.s.; pour les marchés tchèque et étranger, se conformer à la réglementation technique tchèque en vigueur NF EN ISO 4210-2 ainsi qu'aux dispositions des normes européennes EN 15194: 2017; 2006/42/EC et 2014/30/UE pour les vélos à assistance électrique, appelés vélos EPAC. Les produits indiqués ci-dessous sont conformes à la directive sur les machines en vigueur 2006/42/ES (NV 176/2008 Sb.) et répondent à toutes les dispositions appropriées énoncées par l'union européenne.

We hereby declare that the following Leader Fox products, supplied by BOHEMIA BIKE a.s.; for the Czech and foreign markets, comply with the current Czech technical regulations NF EN ISO 4210-2 as well as with the provisions of European standards EN 15194: 2017; 2006/42/EC and 2014/30/EU for electrically assisted bicycles, known as EPAC bicycles. The products listed below comply with the current Machinery Directive 2006/42/ES (NV 176/2008 Sb.) and meet all relevant provisions laid down by the European Union.

Liste des vélos à assistance électrique Leader Fox :

ACRON, ALTAR, ARIMO, ARCHES, ARGUS, ARRAN, AWALON, AYRA, AXEN, BARNET, BEND, BENTON, BORMIO, BRAGA, BRASA, FAMILY ONE, FAMILY TWO, FAMILY THREE, FATAN, FUSE, FRANCIS, CLIFF, CODY, CORAM, CREEK, CURTIS, DENVER, DIXON, EXETER, FORENZA, FRANCIS, GRASS, HARLAN, HOLAND, HU RON, INDUKTORA, KENT, LATONA, LOTUS, LOVELO, LUCAS, NARA, NEBA, OCTAVUS, OREM, ORTON, OXNAR, PARK CITY, PYTES, RUNNER, ROVER, SABA, SAGA, SANDY, SWAN, TERTIUM, TIFTON, TRAMWAY, URBY, VENOSA, VIVALO, WACO, WEENY

České Budějovice, 1.1.2025

bohemia bike a.s.

OKRUŽNÍ 697/1, 370 01 ČESKÉ BUDĚJOVICE
Pavel Müller CEO / Technical director

CZECH REPUBLIC (1)
IČ 639 10 756. DIČ CZ63910756

LEADER FOX

Store address
Okružní 697
370 01 České Budějovice

Contacts
+420 380 425 745
info@leaderfox.cz

www.leaderfox.cz/en

